

Trust a fait vibrer Mac-Orlan

Groupe emblématique du hard rock français, dans les années quatre-vingt, Trust était hier à Mac-Orlan. La hargne, l'envie d'en découdre avec les institutions sont toujours là, tout comme le public qui a pris quelques rides.

A Péronne, cinq cents fans - des cinquantenaires en majorité - se sont rappelés leurs années cheveux

longs, Perfecto sur le dos. Le bon temps, quoi.

Certes, ce n'est plus le Trust des années quatre-vingt... Il y a un DJ en plus, mais ça cogne encore pas mal. Et une chose est sûre : le groupe a toujours cette qualité musicale et des textes qui tiennent la route.

Avec plaisir, on a retrouvé le son de guitare de Nono, tandis que Ber-

nie (Bernard Bonvoisin), arpentait la scène et gesticulait comme un rappeur.

Malheureusement, les nostalgiques ont dû attendre la presque fin du spectacle pour connaître un grand moment avec *L'élite* et *Antisocial*, qui resteront les titres phare du groupe, pour un final avec une foule en délire...



Sur scène Bernie (Bernard Bonvoisin), le leader de Trust, s'est donné à fond devant 500 fans.